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(I lavori proseguono alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1723 presentata da Accossato, inerente a 
"Pian del Frais (Chiomonte), impianti di risalita fermi da quattro anni, un danno 
enorme per l’economia locale, abitanti e villeggianti"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1723. 
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Silvana Accossato.  
Prego, Consigliera; ha facoltà di intervenire per tre minuti.  

ACCOSSATO Silvana  

Grazie, Presidente. 
Torno su questo tema di cui il Consiglio si è già occupato. Sono a conoscenza di 

interrogazione analoga della Consigliera Frediani di qualche tempo fa ma, ovviamente, ho 
ricevuto nuove sollecitazioni, visto che la situazione, nel frattempo, non si è risolta.  

Mi riferisco, in particolare, al mancato funzionamento degli impianti di risalita, in 
particolar modo la parte di proprietà di privati, che condiziona tutto il resto del sistema. Una 
stazione sciistica di qualità, che negli anni è riuscita a rispondere, anche in modo interessante, 
a una quantità di villeggianti e di turisti e anche a un certo numero, seppur minimo, di abitanti 
in termini di offerta, di disponibilità, di attività, che fa sempre ovviamente più fatica a reggere 
e a essere competitiva, a essere interessante dal punto di vista turistico. 

 Certamente il fatto che gli impianti di risalita siano fermi nella stagione invernale, come 
anche in estate per raggiungere localizzazioni più in alto (penso al Pian Mesdì, dove c’era 
l’arroccamento), limita fortemente l’interesse e rischia anche di mettere in crisi un sistema 
economico. 

C’è una vicenda cui faccio riferimento nell’interrogazione che ha, comunque, interessato 
anche la Magistratura e rispetto alla quale non si possono che usare condizionali e attenzioni, 
vista la situazione ancora in corso. Tuttavia, nel malcontento, nell’insoddisfazione che chi 
utilizza quella stazione sta manifestando, emergono anche domande rispetto all’intervento della 
Regione, in particolare qualche dubbio rispetto alla possibilità che quella società privata che 
gestisce gli impianti abbia potuto ricevere finanziamenti in questi anni dalla Regione, sapendo 
che risulterebbe aver presentato domanda (certo, una cosa è presentare domanda, altra ricevere 
finanziamenti).  

Anche per tranquillizzare i cittadini e sperando, nel contempo, che la Regione riesca a 
mettere in atto tutte le possibilità per arrivare a una soluzione di questa situazione sicuramente 
non utile per lo sviluppo turistico del territorio, la domanda è sapere se ci sono stati interventi 
di contributo da parte della Regione in questi ultimi quattro anni. 

Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE 
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Ringraziamo la Consigliera Accossato per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Fabrizio Ricca; 

prego. 

RICCA Fabrizio, Assessore regionale  

Grazie, Presidente.  
La legge regionale 2/2009 prevede due tipologie di finanziamento con bando e contributo. 

I bandi a sostegno della categoria A e C sono rivolti a soggetti gestori che finanziano le spese 
per la sicurezza delle piste, l’innevamento artificiale e le spese di gestione della stazione 
sciistica. 

I bandi a sostegno della categoria B sono, invece, rivolti ai proprietari degli impianti, 
finanziano le spese per nuovi investimenti e revisioni o riqualificazioni degli impianti di risalita 
e degli impianti di innevamento.  

Per quanto riguarda la stazione di Pian del Frais, sono stati assegnati i seguenti 
contributi. 

Categoria A e C, stagione 2019-2020: euro 55.852,59. 
Stagione 2020-2021: non sono stati assegnati contributi, ma risorse statali.  
Stagione 2021-2022: euro 58.660,55. 
Stagione 2022-2023: non sono state presentate domande di contributo.  
La categoria B1, bando 2019, “Revisione impianti” alla Dedalo S.r.l.: euro 67.001,32. 
Bando 2019 B2, “Bacini innevamento” alla Dedalo S.r.l.: euro 300.000,00. 
Bando 2022 revisioni impianti Frais: euro 132.501,60.  
Grazie, Presidente. 

PRESIDENTE

Ringraziamo l’Assessore Fabrizio Ricca per la risposta. 
Sospendiamo i lavori due minuti. 
La seduta è sospesa. 

(La seduta, sospesa alle ore 15.02, riprende alle ore 15.03) 

PRESIDENTE

La seduta riprende. 

***** 

(omissis) 

(Alle ore 15.31 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 
delle interrogazioni a risposta immediata) 

(La seduta inizia alle ore 15.44)


